

À diffuser dès réception

COMMUNIQUÉ

Avis de nomination

Au sein de

L'Association québécoise des professeurs de français

(<https://www.aqpf.qc.ca/>)

#aqpf2017 #cscoeur



Sherbrooke, le 25 janvier 2017. – Le Collège du Sacré-Cœur est fier de la récente nomination de M. Guillaume Poulin au poste de vice-président à la pédagogie de l'Association québécoise des professeurs de français (AQPF).

Enseignant de français au Collège, chargé de cours à l'Université de Sherbrooke et œuvrant au sein de l'Association depuis 2013, M. Poulin a été élu en assemblée générale lors du congrès annuel de l'AQPF. À ce titre, il chapeautera la formation continue offerte par l'Association aux enseignants de français à tous les niveaux d'enseignement.

« Je suis confiante que cette nomination permettra à M. Poulin de rayonner à bon escient, je souhaite donc lui adresser mes plus sincères félicitations pour ce mandat », a mentionné Mme Sonia Daoust, directrice générale du Collège du Sacré-Cœur.

Le prochain congrès de l'AQPF aura lieu au Centrexpo Cogeco Drummondville en novembre 2017.

- 30 -

Pour information :

Sylvie Hébert, coordonnatrice des communications

shebert@cscoeur.ca / www.cscoeur.ca